



NOTA KESEPAHAMAN



ANTARA
UNIVERSITAS PEMBANGUNAN NASIONAL "VETERAN" YOGYAKARTA
DAN
UNIVERSITAS ISLAM NEGERI SUNAN KALIJAGA YOGYAKARTA

TENTANG
PELAKSANAAN TRIDHARMA PERGURUAN TINGGI

Nomor : 017/MoU-UN62/ IV/2016
UIN.02/R/KS.00.3/1191.1/2016

Dengan rahmat Tuhan Yang Maha Esa dan didasarkan oleh keinginan bersama, pada hari ini, Jum'at tanggal dua puluh dua bulan April tahun dua ribu enam belas (22/04/2016), bertempat di Yogyakarta, kami yang bertanda tangan di bawah ini :

1. **Prof. Dr. Ir. Sari Bahagiarti K., M.Sc.**, Rektor Universitas Pembangunan Nasional "Veteran" Yogyakarta berkedudukan di Jalan SWK 104 (Lingkar Utara) Condongcatur, Depok, Sleman, DIY 55283, dalam hal ini bertindak untuk dan atas nama Universitas Pembangunan Nasional "Veteran" Yogyakarta, berdasarkan Keputusan Mendikbud RI Nomor 221/MPK.A4/KP/2014 tanggal 13 Oktober 2014 tentang Pengangkatan Rektor UPN "Veteran" Yogyakarta, untuk selanjutnya disebut **PIHAK PERTAMA**.
2. **Prof. Dr. H. Machasin, MA.**, Pgs. Rektor UIN Sunan Kalijaga Yogyakarta berkedudukan di Jln. Marsda Adisucipto Yogyakarta, dalam hal ini bertindak untuk dan atas nama UIN Sunan Kalijaga Yogyakarta berdasarkan Keputusan Menteri Agama RI Nomor B.II/3/08338 tanggal 8 September 2015, untuk selanjutnya disebut **PIHAK KEDUA**.

PIHAK PERTAMA dan **PIHAK KEDUA**, secara bersama-sama selanjutnya disebut **PARA PIHAK**, sepakat untuk menjalin kerja sama dengan mempertimbangkan hal-hal sebagai berikut;

1. Nota Kesepahaman ini sebagai dasar untuk melakukan kerja sama pada bidang pendidikan, pengajaran, penelitian dan pengabdian kepada masyarakat.
2. Hal-hal yang menyangkut tindak lanjut Nota Kesepahaman ini akan diatur dan dituangkan dalam Perjanjian Kerja Sama tersendiri dan merupakan satu kesatuan yang tidak terpisahkan dari Nota Kesepahaman ini.
3. Nota Kesepahaman ini berlaku untuk jangka waktu 5 (lima) tahun serta dapat diperpanjang dan atau diakhiri dengan persetujuan **PARA PIHAK**, dibuat rangkap 2 (dua) bermeterai cukup yang masing-masing mempunyai kekuatan hukum yang sama.



PIHAK KEDUA

Prof. Dr. H. MACHASIN, MA.

1



PIHAK PERTAMA

Prof. Dr. Ir. SARI BAHAGIARTI K., M.Sc.